

assembleurs, mécaniciens, serruriers, charpentiers, plâtriers, maçons. À l'étranger, le salaire des Ukrainiens est en moyenne quatre fois plus élevé qu'en Ukraine.

Selon les estimations de l'Institut d'économie et de prospective, l'exode de la population d'une telle main-d'œuvre pour l'économie ukrainienne représente une perte d'environ 40 milliards d'UAH par an.

Références

1. Большая миграция: почему никто в Украине не знает, сколько наших граждан выехало за границу. URL: <https://voxukraine.org/velika-migratsiya-chomu-nihtov-ukrayini-ne-znaeye-skilki-nashih-gromadyan-viyihalo-za-kordon/> (dernier accès 20/10/2021).

2. Украинские трудовые мигранты, вернувшись домой, оказываются без работы и без средств к существованию. URL: <https://news.un.org/ru/story/2020/07/1382411> (dernier accès 21/10/2021).

3. Как влияет на экономику Украины трудовая миграция. URL: <https://www.bbc.com/ukrainian/features-russian-43545876> (dernier accès 31/10/2021).

Superviseure scientifique : *Vinogradova M.S., maitre-assistant du departement des langues etrangeres, Universite d'etat agrotechnologique de Tavria de Dmytro Motorny*

LA DÉPENDANCE DE LA SOCIÉTÉ MODERNE AUX GADGETS

Lechenko S.S., *serg.letchenko2017@gmail.com*

Université d'État agrotechnologique de Tavria de Dmytro Motorny

Chaque décennie génère de nouvelles passions, inclinations et addictions uniques. Dans le contexte de dépendances de longue date, de nouveaux intérêts quotidiens, plus pertinents, commencent progressivement à apparaître, soulignant par leur apparition précisément les domaines problématiques qui ne sont pas correctement ordonnés.

L'accès à tous les nouveaux types de "blogs", le développement continu de gadgets destinés spécifiquement à la composante de divertissement de la consommation publique, des difficultés dans les relations avec la famille et les amis, une baisse du niveau d'empathie - ce n'est qu'une partie d'une longue liste qui décrit le côté négatif de la formation de la jeunesse ukrainienne moderne dans la société. Tous ces facteurs provoquent l'émergence dans le contexte d'"anciens types" d'addictions (alcoolisme, tabac, consommation de drogues) de "nouveaux", qui prennent de l'ampleur de manière dynamique et se développent rapidement.

Dans ce cas, les dépendances agissent comme une sorte de moyen d'échapper au monde réel, de détourner temporairement l'attention des besoins vitaux, de la concurrence constante et de l'agitation de l'existence humaine. Comme on le sait, en Ukraine, les technologies d'information se développent assez lentement par rapport aux pays économiquement développés. Cependant, même maintenant, l'ampleur de la dépendance à Internet est si importante qu'elle est distinguée parmi un certain nombre de nouvelles dépendances qui affectent considérablement la formation de la jeunesse ukrainienne et de la société dans son ensemble.

Actuellement, une attention considérable est accordée à ce même problème à l'étranger. Ainsi, la scientifique américaine Kimberly Young (Young, 2000, 26) identifie 4 grands types d'addiction à Internet :

1. Dépendance informatique - la dépendance particulière au travail sur ordinateur (programmation, jeux, autres activités).

2. Navigation Web compulsive – la recherche compulsive d'informations dans des bases de données distantes.

3. Surcharge informationnelle – la propension aux jeux d'argent sur Internet, aux enchères en ligne, aux achats en ligne.

4. Dépendance à la cyber-communication – la dépendance à la communication dans les réseaux sociaux, les forums, les salons de discussion, les jeux de groupe et les téléconférences, ce qui peut conduire au remplacement de vrais membres de la famille et des amis par des membres virtuels.

L'un des fondateurs de l'industrie numérique moderne, Steve Jobs, a interdit à ses enfants d'utiliser l'iPad, et d'autres gadgets ont été interdits la nuit et le week-end. Malheureusement, il est presque impossible de se débrouiller seul avec Internet ! Chez l'adulte, de tels cas sont rares : un choc fort, un nouvel emploi intéressant et prestigieux, il faut tout d'abord un travail intensif avec un psychologue qui aidera à comprendre la cause de cette dépendance. Nous tous biologiquement orientés pour le plaisir d'une nouvelle information. Mais le fait est que lorsque l'information est systémique, elle est positive, et tout à fait une autre chose, lorsqu'elle charge négativement le cerveau. Dans la plupart des cas, Internet pour les jeunes sert à se divertir, trouver des informations et les utiliser. Déjà aujourd'hui, les gens de 25-35 ans ont fortement augmenté les plaintes au sujet de la distraction «de l'âge», de l'incapacité à se concentrer, de rassembler ses pensées, de lire des textes volumineux, d'avoir du mal à se souvenir de quelque chose. Les jeunes en croient la raison : le stress, la fatigue, le mauvais environnement. Cependant, la raison est claire : une personne est constamment "connectée à l'information". Aujourd'hui, la jeune génération de n'importe quel pays devient folle de la technologie numérique. Et en même temps, le "virus" de l'esprit numérique faible entre dans le monde et, malheureusement, ce n'est pas une blague, mais un diagnostic.

Bien sûr, Internet est une mesure progressiste aujourd'hui, si on l'utilise à bon escient, mais, malheureusement, pour de nombreux jeunes gens, cela n'est pas moins effrayant que la toxicomanie. Il est à noter que les éventuelles dépendances ne sont que des symptômes du fait que la vie publique est de moins en moins conforme à la vie humaine. Et il est assez sûr de croire que l'on peut guérir la maladie en ne se débarrassant que de certaines de ses manifestations. Il reste encore beaucoup de matières à analyser et à réfléchir pour les ukrainiens, mais pour contrer concrètement, il faut d'abord agir contre la société de consommation et cultiver la même approche d'activité chez les jeunes.

Aujourd'hui, il existe de nombreuses applications modernes pour les téléphones visant à améliorer la santé humaine - des programmes de surveillance du poids aux cours de yoga à part entière. Il existe des suppléments qui surveillent la fréquence et la gravité des maux de tête, vous rappellent de boire plus d'eau et analysent la qualité du sommeil. Par conséquent, nous seuls choisissons comment utiliser les « smartphones » et quel impact ils auront sur nos vies.

Bien sûr, Internet est une mesure progressive d'aujourd'hui, s'il est utilisé à bon escient. Cependant, malheureusement, pour de nombreux jeunes gens, ce n'est pas moins effrayant que la toxicomanie.

Il faut dire que toutes les addictions ne sont que des symptômes du fait que la vie sociale est de moins en moins conforme à l'image humaine. Et il est assez sûr de lui de croire qu'il est possible de guérir une maladie en ne se débarrassant que de certaines de ses manifestations. Il y a encore beaucoup de matière pour l'analyse et la réflexion du public ukrainien, mais pour une résistance concrète il faut d'abord agir en dépit de la société de consommation et cultiver la même démarche d'activité chez les jeunes.

En conclusion on peut dire que l'utilisation des de gadgets a ses inconvénients et ses avantages:

Inconvénients :

- Les gadgets sont nocifs pour la santé. Le rayonnement électromagnétique des gadgets modernes affecte négativement le système nerveux, altère la vision de l'utilisateur et développe une myopie; gêne la posture; lors de l'utilisation de la souris, il y a des problèmes de coordination des actions avec les mains. Les symptômes d'une utilisation prolongée des gadgets comprennent des maux de tête, des troubles du sommeil, la distraction et la faiblesse générale. Les psychologues notent que le syndrome informatique peut également affecter le développement de l'intelligence.

- Les nouveaux gadgets sont particulièrement addictifs, les gens sont prêts à économiser de l'argent, à contracter des prêts pour acheter un nouvel appareil à chaque fois.

- Les utilisateurs de gadgets sont accros aux likes et aux reposts aux réseaux sociaux, communiquent moins en direct et plus virtuellement, donc leur socialisation en souffre.

- Le facteur négatif d'anonymat empêche la formation de la personnalité et de l'identité.

Avantages:

- Les gadgets peuvent être très utiles pour l'éducation en ligne: suivre des cours, des master-classes; lors de la rédaction d'un article ou d'un résumé, la préparation d'une présentation électronique.

- En les utilisant seulement aux cas de besoin et avec la capacité de naviguer correctement sur le réseau, les gadgets aident à trouver de nombreuses applications utiles pour les études en différentes disciplines, des programmes basés sur des leçons vidéo.

Références

1. Арестова О.Н., Бабаник Л.Н., Войскуненко А.Е. Мотивация пользователей интернета. URL : https://cyberpsy.ru/articles/internet_user_motivation/ (dernier accès 19/10/2021).

2. Бузова В.А. Социально – психологические аспекты Интернет - зависимости. URL: <https://cyberpsy.ru/articles/burova-internet-addiction/> (dernier accès 19/10/2021).

3. Губенко С.В. Психологические аспекты интернет – аддикции: Интернет-аддикция и трудности межличного обучения URL: <https://www.academia.edu/33174880/> (dernier accès 19/10/2021).

4. Минаков А.В. Некоторые психологические свойства и особенности. Интернет как нового слоя реальности. URL: <http://flogiston.ru/articles/netpsy/minakov> (dernier accès 19/10/2021).

Superviseure scientifique: *Vynogradova M.S., maître-assistant du département des langues étrangères, Université d'État agrotechnologique de Tavria de Dmytro Motornyi*

L'IMPACT DES PROBLÈMES ENVIRONNEMENTAUX SUR L'ÉTAT DE L'ÉCONOMIE DE L'UKRAINE

Naumenko T.V., *tatyananaumenko177@gmail.com*

Université d'état agrotechnologique de Tavria de Dmytro Motornyi

Les problèmes environnementaux de l'économie constituent une grave menace pour le développement et la sécurité de chaque pays, ainsi que pour l'existence de l'humanité. Parmi eux, l'épuisement des ressources en terres et en eau, la pollution de l'environnement et la crise démographique sont particulièrement aigus. L'écologie concerne tout le monde, sans distinction de nationalité, de statut matériel et social. Tous s'accordent à dire que la nature et l'homme forment un tout. Mais l'activité humaine diminue et, dans certains cas, détruit même la capacité de l'environnement naturel à soutenir la vie humaine. Les indicateurs économiques et sociaux, ainsi que les vies humaines, reflètent des catastrophes naturelles destructrices et la menace d'une catastrophe mondiale, dont les aspects sont le changement climatique, la détérioration de la qualité de l'air, de l'eau et des sols. Pour l'Ukraine, la question de la sécurité environnementale devrait être une priorité.

Aujourd'hui, l'Ukraine est en crise démographique, la population diminue rapidement. Les tumeurs cancéreuses, les maladies du système circulatoire sont causées par les conséquences d'accidents d'origine humaine et le niveau de pollution de l'environnement. La santé humaine dépend directement de l'environnement dans lequel il vit, par conséquent, en améliorant la situation écologique du pays, la mortalité à l'âge productif diminuera. Seulement ce qui est sans danger pour l'environnement, peut être économiquement avantageux. Aujourd'hui, l'économie ukrainienne n'est pas compétitive en raison de l'intensité énergétique et de la consommation de ressources. Par conséquent, elle doit être écologique, c'est-à-dire, faire la transition vers des sources d'énergie renouvelables, l'introduction de technologies innovantes et une approche rationnelle de l'utilisation des ressources. En menant des réformes dans ce sens, dans un proche avenir, il sera probablement possible de résoudre le problème du chômage et de l'exode de la population à l'étranger. Ce qui est